
Бессмертные идеи и дела Ленина, великий подвиг его жизни 
служат для советских людей, для трудящихся всего мира неис- 
черпаемым источником вдохновения и оптимизма. (Из тезисов цк кпсо

До юбилея
В. И. Ленина 

осталось 
78 дней

Районное совещание 
работников сельского 

хозяйства
31 января в Доме 

культуры колхоза име
ни Балахонова прошло 
районное совещание 
работников сельского 
хозяйства. Участие в 
его работе приняло 
более 200 представите
лей колхозов и совхо
зов, предприятий и уч
реждений, призванных 
помогать сельским тру
женикам в успешном 
решении стоящих за
дач.

Участники совеща
ния подвели итоги ра
боты в четвертом году 
пятилетки и обсудили 
планы на юбилейный 
год.

С докладом высту
пил председатель ис
полкома райсовета 
В. Д. Прудков. В пре
ниях приняли участие 
заведующий четвертой 
молочнотоварной фер
мой совхоза «Межлуре- 
ченский» В. А. Бегу с, 
секретарь парткома 
колхоза имени Ок- 
тябпьской революции 
Г. И. Джунев, директор 
Кочубеевского завода 
железобетонных изде
лий Н. В. Перцев, ди
ректор совхоза «Бело-

мечетский» П. А. Бы* 
ковский, агроном чет* 
вертого производствен
ного участка колхоза 
имени Ленина Б. П. 
Литута, первый секре
тарь райкома комсо
мола В. Московченко.

На совещании так
же выступили члены 
делегаций соревную
щихся с нами районов: 
второй секретарь Ми
нераловодского райко
ма партии А. П. Носов, 
директор племзавода 
«Урупский» Отраднен
ского района Красно
дарского края Г. И. 
Плотников и предста
витель Ставропольско
го военного училища 
связи офицер Танкиев.

В заключение вы
ступил первый секре
тарь райкома партии 
В. А. Вырвыхвост.

Участники совеща
ния единодушно 
приняли социали
стические обязательст
ва на юбилейный год, 
которые опубликова
ны сегодня на первой 
странице газеты.

Отчет о ряботе сове
щания читайте в сле
дующем номере.

К ВЕСНЕ ГОТОВЫ
Образцово подготовились к встрече весны ово

щеводы колхоза имени Чапаева. Во всех трех бри
гадах отремонтировано парниковое хозяйство, за
готовлены семена. Недавно высеяны семена ран
ней капусты. Т. ШИНКАРЕВА,

агроном.

S

ТРУДОВАЯ 
ПОБЕДА

На 2 с лишним дая 
раньше срока завершил 
производственный план 
января коллектив Кочу
беевского завода железо
бетонных изделий, Строи
тельным организациям 
края отправлено 2,5 тыся
чи кубометров железобе
тона, Победителями в со
циалистическом соревно
вании вышли арматурщи- 
и формовщики. На пред
приятии пущена в эксплу
атацию первая очередь 
бетонно'-растворного узла. 
Проектная мощность его 
50 тысяч кубометров в 
год. Идет строительство
второй очереди.

Н. ПЕРЦЕВ, 
директор завода

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
тружеников сельского хозяйства 

Кочубеевского района на 1970 год

Повышают 
эффективность 
автотранспорта

100.470 — такое ко
личество машино-часов 
в минувшем году от
работал автотранспорт 
автогаража № 4 «Став- 
ропольстроя». Это на 
49.799 машино-часов 
больше, чем было пре
дусмотрено планом.

Находясь на ленин
ской трудовой вахте,

водители борются за 
интенсивное и эконом
ное использование ма
шин. Например, шофер 
автомобиля ГАЗ-53 
А. Антонов сделал 120 
тысяч километров без 
ремонта. Его примеру 
следуют остальные.

В. ЧИКУНОВ, 
секретарь партбюро,

козах 17000 тонн мяса, 4000 тонн 
молока, 32 миллиона яиц, 1850 
тонн шерсти (в физическом весе). 
Продадим государству 15100 тонн 
мяса, 33000 — молока, 29 
нов яиц, 8145 тонн шерсти (в за. । 
четном весе).

Чтобы добиться таких резуль
татов, необхшшо получить от каж* 
дой коровы по 8400 килограммов 
молока, по 145 яиц от курицы, | 
несушки, настричь с каждой овцы I 
по 4,5 килограмма шерсти, полу» 
чить и сохранить на 100 маток: 85 i 
телят, 90 ягнят, 1200 поросят.

Доведем себестоимость центнера ■ 
получаемой продукции: зерна ~~ i 
до 3 рублей, свинины — 87 рублей, | 
шерсти — 300 рублей, говядины— | 
80 рублей, молока ~~ 14 рублей*. ' 
яиц (1000 штук) ~~ 55 рублей.

Будем иметь выходного шич> ; 
ловья крупного рогатого скота , 
46500 голов, в том числе 18375 ко. 
роя, 18000 свиней, 422000 овец.

Получим 30000 поросят, Осеме- 
ним 190000 овцематок, проинкуби
руем 4021 тысячу яиц, в том чис. 
ле 320 тысяч утиных.

Совхозы и колхозы должны еда* 
вать скот в откормсовхозы не ниже 
следующего веса: крупный рога
тый скот 320 килограммов, свн« 
ней — 100 килограммов, овец — 40 
килограммов.

В целях лучшей эксплуатации 
техники внедрить организацию 
технического обслуживания ма
шинно-тракторного парка при по
мощи мастеров-наладчиков. Внед
рить организацию ремонта сель
скохозяйственных машин звенья* 
ми слесарей полевого ремонта.

Комплексна механизировать 5 
коровников на 750 голов скота, 5 
птичников на 60 тысяч голов им» 
цы. Механизировать на всех токах 
разгрузку зерна с автомашин,

Мы, рабочие совхозов, колхоз
ники, специалисты сельскохо хо
зяйства, вызываем на соревнова. 
ние тружеников сельского хозяй* 
ства Минераловодского района 
Ставропольского края и Отрад» 
ненского района Краснодарского ■ 
края.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ОБСУЖДЕ
НЫ И ПРИНЯТЫ НА РАЙОН
НОМ СОВЕЩАНИИ ПЕРЕДОВИК ; 
КОВ СЕЛЬСКОГО' ХОЗЯЙСТВА. :

Сегодня лучше, чем вчера
Анна Байбарак, Любовь Назаренко 

и Анна Иванченко лично не знако
мы с тружениками молочнотоварной 
фермы № 1 колхоза имени Октябрь
ской революции. Но цели у них еди
ны: каждый день ленинской трудо
вой вахты заканчивать с превышени
ем задания по производству продук
ции.

В колхозе им. Ленина имена зтой

тройки теперь известны всем живот- 
поводам. В минувшем году каждая 
из них надоила от первотелки по 
2900 килограхммов молока. В предъ
юбилейные дни доярки трудятся под 
девизом: «Сегодня лучше, чем вчера,, 
а завтра лучше, чем сегодня». Сейчас 
суточные надои равны 10 килограм
мам от коровы.

В= ЛУЧЕВСЖ

По 600—700 килограммов молока сверх годово
го задания надоили от каждой коровы доярки 
пятой молочнотоварной фермы колхоза имени 
Ленина Р. И. Левченко, А. II. Байбарак и А. И. 
Фадеева, К юбилею В. И. Ленина передовые 
доярки обязались выполнить четырехмесячный 
план.

НА СНИМКЕ (слева направо): Р. И. ЛЕВЧЕН. 
КО, А. П. БАЙБАРАК, заведующий МТФ Н. Д. 
КУПРИЕНКО и А. И. ФАДЕЕВА.

Фото П. Брязгуна.

Наша Родина идет навстречу 
100-летию со дня рождения Вла
димира Ильича Ленина. Вместе со 
всем советским народом тру же, 
ники сельского хозяйства района 
стремятся достойно ознаменовать 
юбилей Ильича, добиться успехов 
в борьбе за ускоренный подъем 
сельскохозяйственного производ
ства.

Мы находимся под впечат
лением состоявшегося в Моск, 
ве III Всесоюзного съезда 
колхозников, принявшего Пример, 
ный Устав колхоза. Глубоко кро» 
чувствовали мы речь Генерально
го секретаря ЦК КПСС товарища 
Л. И. Брежнева, доклад первого 
заместителя Председателя Совета 
Министров СССР товарища 
Д. С. Полянского. Новый прилив 
энергии вызвало у сельских тру. 
жеников приветствие ЦК КПСС, 
Президиума Верховного Совета и 
Совета Министров СССР в адрес 
участников колхозного съезда.

Все мы сейчас живем одной 
заботой и стремлением — выпол
нить решения Всесоюзного съезда 
колхозников, декабрьского (1969 г.) 
Пленума ЦК КПСС. Наш долг — 
претворить в жизнь задачи по 
дальнейшему научно.техническо. 
му прогрессу в сельском хозяйст
ве, еще лучше использовать зем. 
лю, производить больше мяса, мо
лока, яиц, шерсти, давать продук. 
цию высокого качества с меньши
ми затратами.

В ответ на постоянную заботу 
партии и правительства о даль
нейшем развитии сельскохозяйст. 
венного производства, труженики 
колхозов и совхозов Кочубеевско
го района широко развернули со
циалистическое соревнование за 
достойное выполнение планов по
следнего года пятилетки, за до
стойную встречу ленинского юби
лея.

Реальность выполнения наших 
планов подкрепляется материаль. 
но-техническими возможностями, 
организованностью и дисциплини
рованностью рабочих и колхозни. 
ков, их высокой трудовой актив, 
ностью. В минувшем году зало
жена прочная основа будущего 
урожая. В лучшие агротехнические 
сроки на площади 81,9 тысячи гек. 
таров посеяны озимые, полностью 
подготовлена зябь и засыпаны се. 
мена яровых культур.

Всесторонне взвеси® свои воз
можности,, мы, рабочие совхозов, 
колхозники, специалисты сельски* 
го хозяйства Кочубеевского райо, 
на, берем на себя в 1970 году сле
дующие социалистические обяза
тельства:

ПО ПРОИЗВОДСТВУ И ПРО 
ДАЖЕ ГОСУДАРСТВУ ЗЕРНА 
И ДРУГИХ ПРОДУКТОВ РАСТЕ. 
НИЕВОДСТВА.

Произвести в колхозах и совхо 
зах 227 тысяч тонн зерна, в т. ч. 
164 тысячи тонн озимой 
пшеницы, 176000 — сахар- 
ной свеклы, 15000 — подсолнеч. 
ника, 17200 тонн овощей. Продать 
государству 90000 тонн зерна, в 
том числе 74200 тонн озимой пше* 
ни цы, 155000 тонн сахарной свек
лы, 12000 тонн подсолнечника, 
15600 тонн овощей.

Чтобы выполнить эти обязан 
тельства, нам необходимо добить» 
ся высокой урожайности культур 
— собрать с каждого гектара по 
20 центнеров озимой пшеницы, 
280 центнеров сахарной 
свеклы, по 14 центнеров 
подсолнечника, по 150 центнеров 
овощей и по 150 центнеров зеле* 
ной массы кукурузы.

Взять эти рубежи позволят вы
сокая культура земледелия, внед. 
рение передового опыта и дости- 
жений науки, широкое примене
ние минеральных и органических 
удобрений.

С этой целью будет создано 66 
кукурузоводческих и 29 свекла 
водческих звеньев. На всей пло
щади внедрен комплекс машин 
для выращивания и уборки сахар
ной свеклы по методу Светлич. 
ного.

Для полного обеспечения корма^ 
ми общественного скота заготовим 
170 тысяч тонн грубых кормов, 
385 тысяч тонн силоса, 2500 тонн 
травяной муки, приготовим 17 ты
сяч тонн гидролизных дрожжей* 
1200 тонн искусственного молока.

Вырастим овощи на площади 
1174 гектара, из которых 45 про. 
центов рассадным способом, для 
чего расширим парниковое хозяй
ство до 25 тысяч парниковых рам,

ПО ПРОИЗВОДСТВУ И ПРО 
ДАЖЕ ГОСУДАРСТВУ ПРОДУК
ТОВ ЖИВОТНОВОДСТВА.

Произведем в колхозах и сов.



Кавалеры ордена Ленина
Забот, как всегда, было много. 

Еще утро не вступило в свои права, 
а Василий Михайлович уже побывал 
на механическом току, где заверша
лись работы, на стройплощадке у 
нового административного здания, хо
тел было заглянуть еще и в правле
ние колхоза, чтобы согласовать с 
руководителями кое-какие вопросы, 
но при взгляде на часы махнул ру
кой — ждали срочные дела на от
кормочнике.

Когда хутор Мищенский остал
ся позади, а впереди замаячи
ли красные корпуса откормочника, 
Лобода невольно замедлил шаги. 
Протаранив гущу тяжелых зимних 
облаков, на холодную землю неожи« 
данью хлынул яркий поток солнечных 
лучей. •

Принарядившись, пустынная степь 
похорошела. Внутренне радуясь теп
лу и едва уловимым запахам весны, 
которые он всегда безошибочно оп
ределял, прораб ускорил шаги и че
рез несколько минут с головой оку
нулся в свои повседневные заботы. 
Спешил Лобода не зря: откормочник 
— его детище. Был когда-то здесь 
пустырь, а теперь высятся четыре 
животноводческих корпуса, дом для 
скотников. Все это похоже на микро
городок, Но находиться здесь будут 
только животные. Первая партия 
уже прибыла.

Василий Михайлович прошел к 
крайнему корпусу. Мучило любопыт
ство — удобно ли расположился 
молодняк? Поговорил со скотниками. 
Думал, выскажут свои замечания, но 
те лишь поторопили — необходимо 
скорее сдать в эксплуатацию и ос
тальные корпуса. Ушел прораб удов
летворенный — строители не зря 
постарались: двери и рамы в новом 
помещении плотно пригнаны, в кры
ше ни одной щели. Все сделано на 
совесть. К тому же работы идут с 
опережением графика — план ми
нувшего года бригада выполнила 
на 202 процента.

У кормоцеха оживленно: монтаж-

Более десятка кубков и призов завоевали на республикан
ских и районных соревнованиях спортсмены совхоза «Буртние- 
ки» Валмиерского района Латвийской ССР. Каждый шестой 
работник совхоза — физкультурник. В совхозе работает 12 
спортивных секций,

Лыжники совхоза готовятся к районным соревнованиям. 
Фото В« Николаева, Фотохроника ТАСС

JEZa голубых экранах

ники устраняли последние недоделки. 
Кормоцеху давно пора бы работать на 
полную мощность, но подвели нера
дивые руки — при опробывании 
все грехи выплыли наружу. Мыслен
но ругая на чем свет стоит субпод
рядчика, Лобода прошел к себе в 
крошечную будку, где жарко пылала 
железная печь. Через минуту с голо
вой ушел в чтение чертежей. Было 
много-много срочных дел.

ГЛАВНЫЙ ЧЕЛОВЕК
Различными путями идут люди 

по жизни. У Василия Михайловича 
он был прямой и верный. После 
окончания школы пошел на стройку. 
Любил плотничать, а это повлекло к 
освоению других специальностей: 
вскоре стал классным каменщиком, 
кровельщиком, отделочником. Когда 
поставили во главе бригады, терпе
ливо учил других своему искусству.

Великая Отечественная война за
стала молодого паренька за самым 
мирным трудом. Через несколько 
дней отец, Михаил Семенович, рас
целовал семью и ушел на фронт. А 
вслед за ним и сын Василий. Роко
вое письмо из дому получил, когда 
заканчивал осваивать артиллерий
ские установки. Изо всех сил рвал
ся на фронт отомстить за отца — 
но его успокоили: есть кому воздать 
фашистам должное. Так и не приш
лось пальнуть из мощного орудия 
по захватчикам — объявили победу.

После демобилизации, не разду
мывая, взялся за любимое дело: 
полилась желтым ручьем из-под ру
банка пахучая смолистая стружка, 
зазвенел мастерком каменщика, а 
была необходимость, и за лопату 
брался.

Все его считали не только хоро
шим мастером, но и воспитанным 
человеком. Василий Михайлович 
умел делать добро людям и делал 
всегда от чистого сердца. Его обыч
но больно оскорбляли рвачество, не
уважение к работе, стремление пожи
виться за чужой счет.

Бывало, вспылит нетерпеливый, опус
тит руки новичок, столкнувшийся с 
первыми трудностями, — Лобода тут 

как тут. Терпеливо доказывает, разъ
ясняет,что к чему. Спокойный, урав
новешенный, отзывчивый, Лобода 
стремился, прежде всего, воспитать 
в человеке хорошие качества. Чтобы 
знал тот, во имя чего трудится, стре
мился к намеченной цели. С уваже
нием относился к другим. И это ему 
почти всегда удавалось.

Шли годы. В селах и на хуторах 
района появлялось все больше клу
бов, жилых домов, животноводческих 
помещений. Покидая старый объект, 
Василий Михайлович с прежним жа
ром брался за новый. Конечно, то, 
что построил за десятилетия, уже не 
счесть, хотя и не бесследно прохо
дило все. Всюду, где бы ни трудился, 
оставлял частичку сердца. Старался 
уложить в стройку все: умение, та
лант, старание. Чтобы не преследо
вали потом нарекания, чего он тер
петь не может, чтобы не мучила 
совесть в бессонные ночи, чтобы не 
отводить взгляда при встрече с теми, 
кто получал в свое распоряжение 
новостройки.

И Родина по-достоинству оценила 
его труд. 1966 год останется в па
мяти на всю жизнь. Именно в этом 

году грудь Василия Михайловича 
Лободы украсила высокая награда — 
орден Ленина. Сначала даже не ве
рилось. Что, мол, такое сделал? Но, 
как говорится, со стороны виднее. 
Все видели в его ежедневном труде 
подвиг, а подвиги в нашей стране 
оцениваются высоко.

...На духоту Василий Михайлович 
обратил внимание только через не
сколько часов — раскалилась печка. 
Открыл дверь, глянул на уЛицу. По
луденное солнце давно растопило 
промороженную землю. Искрились 
лужицы, буксуя, надрывно гудели 
грузовики, подвозившие строймате
риалы, слышался дробный перестук 
молотков. Лобода решил сходить к 
строителям.

С комплексной бригадой, которую 
возглавляет Алексей Григорьевич 
Брателев, давно работает, свыкся. 
Мастерства не занимать ни Виктору 
Горемыке, ни Валентину Курочкину, 
ни Андрею Веременик, ни Ивану 
Яковлеву. Это, так сказать, костяк 
бригады, цементирующая основа. Ни
сколько не хуже и остальные. Да и 
нет плохих в бригаде, иначе ни за что 
не справиться бы с такими большими 
задачами.

Захлопнув дверь, Василий Михай
лович зашагал навстречу перестуку 
молотков. Обычный трудовой день 
прораба — главного человека строй
ки — продолжался.

Н. БАТАГОВ.
Кочубеевская ПМК «Межколхоз- 
строя».

3 ФЕВРАЛЯ
10-00 —• Программа передач, но

вости. 10-15 — Для школьников. «У 
нас в гостях цирковая студия». 10-45 
— «Мелодии Дунаевского». Музы
кальная программа. 12-00 — «Есть 
такой город на карте». Документаль
ные фильмы. 12-30 — Новости. 16-00 
— Программа передач. 16-05 — 
Любителям оперетты. 17-00 — Но
вости. 17-15 — Мультипликационный 
фильм. 17-25 — За страницами 
учебника. Для старшеклассников. 
17-45 — «Населению о гражданской 
обороне». 18-00 — Новости. 18-05 
— Наши гости. 18-20 — Ставрополь
ские новости. 18-30 — Ленинский 
университет миллионов. «Актуальные 
вопросы научного коммунизма». 
«Современная научно-техническая 
революция». 19-00 — Л. Соловьев 
«Грустные и веселые события в жиз
ни Михаила Озерова». Телеспектакль. 
20-30 — «Время». Информационная 
программа. 21-30 — Художествен
ный фильм «Пора мечтаний». 22-50 
—- «По родной стране». Киножурнал. 
23-00 — Новости.

4 ФЕВРАЛЯ
16-30 — Программа передач, но

вости. 16-45 — Короткометражный 
фильм. 16-55 — Ставропольские но
вости. 17-10 — Советы механизато
рам. 18-00 — Новости. 18-05 — 
3. Чернышева «Прощальная песнь». 
Телевизионный музыкальный спек
такль. 19-30 — «Время». Информа
ционная программа. 20-00 — Чем
пионат Европы по фигурному ката
нию. Парное катание. Обязательная 
программа. 23-00 — Новости.

5 ФЕВРАЛЯ
10-00 — Программа передач, но- 

вости. 10-15 — Для школьников «Ве
тер странствий». 10-45 — Из исто
рии русского театра. «В. Г. Белин
ский и театр». 12-00 — Ленинский 
университет миллионов. «Актуальные 
вопросы научного коммунизма». «Сов

ременная научно-техническая рево
люция». 12-30 — Новости. 16-00 — 
Программа передач. 16-05 — Спорт
клуб «Факел». 16-40 — Киножурнал. 
16-50 — Ставропольские новости. 
17-00 — Новости. 17-45 — Ставро
поль, год 70-й. 17-45 — Музыкаль
ная почта. 18-30 — Ленинский уни
верситет миллионов. История КПСС. 
19-00 — Чемпионат Европы по фи
гурному катанию. Парное катание. 
Произвольная программа. 23-00 — 
«По родной стране». Киножурнал, 
23-10 — Новости.

6 ФЕВРАЛЯ
10-00 — Программа передач, но

вости. 10-15 — Для школьников 
«Что, как и почему? 10-45 — Худо
жественный фильм «Белые горы». 
11-50 — Для школьников «Тайны 
Вопросительной страны». 12-20 — 
Первенство Европейской лиги по на
стольному теннису. СССР — Венгрия 
(в записи). 13-20 — Новости. 16-30 
— Программа передач. 16-35 — 
Природа родного края. 16-55 — 
Ставропольские новости. 17-05 — 
Киножурнал. 17-15 — Заветам Лени
на верны. Слово ученым Карачаево- 
Черкессии. 18-15 — В. И. Ленин. 
«Хроника жизни и деятельности». 
1). Репортаж из Центрального музея 
В. И. Ленина. 2). «1917. Март-ап
рель». Документальный фильм. 
19-00 — Чемпионат Европы по фи
гурному катанию. Женщины. Произ
вольная программа. 23-00 — Кон
церт лауреатов Всесоюзного фестива
ля самодеятельного искусства. 23-45 
— Новости.

7 ФЕВРАЛЯ
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Гимнастика для всех. 9-30 — Но
вости. 9-45 — «Здоровье». 10-15 — 
Музыкальная программа. 10-45 — 
Цветное телевидение. 11-15 — Мас
тера советского спорта. М. Хергиани. 
11-45 — Музыкальный турнир горо
дов. 12-45 — Опера Доницетти «Лю.

бовный напиток». Ленинградский 
Малый оперный театр. 15-30 — Ко
роткометражный фильм. 16-00 — 
Телевизионная газета. 16-30 — Ки
ножурнал. 16-40 — Доска почета. 
17-00 — Мультипликационный
фильм. 17-10 — Беседы о трудовом 
законодательстве. 17-30 — Мир со
циализма. 18-00 — Новости. 18-05 
— Телевизионный (Многосерийный 
документальный фильм «Летопись 
полувека». «Год 1922-й». 18-50 — 
Киножурнал «Новости дня». 19-00 
— Чемпионат Европы по фигурному 
катанию. Спортивные танцы на 
льду. Произвольная программа. 
22-00 — Художественный фильм 
«День ангела». 23-20 — Новости. 
23-30 — «Вечерние мелодии».

8 ФЕВРАЛЯ
9-00 — Программа передач. 9-05 

— «На зарядку, становись!». 9-15 — 
Новости. 9-30 — «Будильник». 10-00 
Музыкальный киоск. 10-30 — Сель
ский час. Решение декабрьского Пле
нума ЦК КПСС — в жизнь. 11-30 
Для школьников. «Всесоюзный фести
валь детского творчества». 12-00 — 
«А сегодня вот что: «Почтальон и 
почта». 12-30 — Рассказы о наших 
художниках. 13-00 — Для воинов 
Советской Армии и Флот^ «Страни
цы мужества». 13-30 — Древние 
соборы. 14-00 — Чемпионат Европы 
по фигурному катанию. Мужчины. 
Произвольная программа. 17-00 — 
«Союз нерушимый». Киргизская ССР. 
17-50 — Клуб кинопутешественников. 
18-40 — Экран молодежи. В краю ле
сорубов, Внимание — сессия! 19-40 
— Короткометражный фильм. 20-00 
—- В эфире — «Молодость». «Аук
цион». 21-00 «Семь дней». Междуна
родная программа. 21-45 — Художе
ственный фильм «Место встречи — 
Женева» (1-я серия). 23-00 — Чем
пионат Европы по фигурному ката
нию. ^Мужчины. Произвольная про
грамма (в записи). 00-00 — Новости.

ведут зимний лов рыбаки внутрен
них водоемов рыбоконсервного ком
бината Главный Су лак. Они рапорто
вали уже о выполнении пятилетнего 
плана и сейчас на их трудовом ка
лендаре 1971 год. Особенно богат 
улов рыбы в бригаде 3. Агузбаровач.

НА СНИМКЕ: рыбаки передовой 
бригады. Фото Р. Дика.

Редактор Б, МАКРУШИН,

Дирекция Невинномысской фаб
рики имени В. И. Ленина приглашает 
на работу жестянщиков, слесарей по 
монтажу оборудования 3—4 разряда, 
автослесарей 3—4 разряда, грузчи
ков и разнорабочих.

Об условиях работы обращаться в 
отдел кадров фабрики с 8 до 17 ча
сов ежедневно, кроме выходных дней.

10—9

Кочубеевскому АТП требуются 
на постоянную работу шоферы 
1, 2, 3 класса для работы на авто
бусах и грузовых автомобилях и 
автослесари.

За справками обращаться в от
дел кадров с 8 до 17 часов.
2-2

Кочубеевскому райбыткомбинату 
требуется кочегар, имеющий допуск 
к эксплуатации паровых котлов.

2—2

Кочубеевскому 
срочно требуется 
лера с месячным 

2-2

райтубдиспансеру 
водитель моторол- 
окладом 68 рублей.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора -0-38. 
отдела сельского хозяйства - 4-09, ответ, секретаря ■ корректора - 3-79. отдела писем -2-44, бухгалтера - 4.86, типографии - 5-49. Заказ № 18Э.



ВОСЬМАЯ СЕССИЯ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
Как сообщалось в нашей газете, 29 

января состоялась 8 сессия районно
го Совета депутатов трудящихся, об
судившая вопросы об исполнении 
бюджета района за 1969 год, плане 
бюджета на 1970 год и плане разви
тия народного хозяйства района на 
1970 год,

На сессии с докладами выступили 
заведующий районным финансовым 
отделом райисполкома депутат Ф. Г. 
БУКЛОВ и председатель районной 
плановой комиссии райисполкома 
Е Т. ФУГА»

На сессии было отмечено, что,, 
соревнуясь за достойную встречу 
столетия со дня рождения В. И. Ле
нина, труженики нашего района, не
смотря на сложные погодные усло
вия, добились некоторых успехов в 
работе.

Промышленные предприятия выра
ботали продукции на 18,8 миллиона 
рублей, что на 2,5 процента больше, 
чем в 1968 году.

За последние четыре г^да пяти
летки значительной реконструкции 
подверглись предприятия района, 
улучшилась организация труда, внед
ряются новые технологические про
цессы. Росту выпуска продукции 
способствовала новая экономическая 
система планирования и материаль
ного стимулирования, Все это позво
лило повысить производительность 
труда. Однако в работе промышлен
ных предприятий района имеются 
и серьезные недостатки, и одним из 
них является неравномерность тем
пов прироста продукции.

Так, если в 1966 году прирост про
дукции по сравнению с 1965 годом 
составил 6,5 процента, в 1967 году 
прирост составил 3,7 процента, в 1968 
— 21,3 и 2,5 процента — в прошлом 
году.

В СВОЕМ докладе тов, Фуга отме
тила, что партия и правитель
ство большое внимание уделяют 

развитию всех отраслей народного 
хозяйства. За четыре года в про
мышленность и сельское хозяйство 
за счет всех источников финансирова
ния было вложено более 48 миллионов 
рублей, что на 9,6 миллиона рублей 
больше, чем за всю предыдущую 
пятилетку. Только в сельское хозяй
ство вложено в эти годы 24 миллио
на рублей.

В эти годы вступил в строй завод 
железобетонных изделий, строится 
деревообрабатывающий комбинат. 

способный перерабатывать в год до 
182 тысяч кубометров леса и выпу
скать до 10 тысяч квадратных метров 
прессованных строительных плит. За 
это же время сдано в эксплуатацию 
квартир с общей площадью 16 ты
сяч квадратных метров. Кроме того, 
индивидуальные застройщики по
строили 2000 домов. Справили ново
селье 2500 семей.

За 4 года построено школ на 1660 
мест, 8 клубов на 1800 мест, детских 
дошкольных учреждений на 1715 
мест, поликлиник и медицинских 
пунктов, предприятий бытового об
служивания и десятки магазинов.

План государственных капитало
вложений выполнен в 1969 году на 
108,6 процента. Однако строители за
тянули в минувшем году ввод жилья, 
выполнив план только на 51,6 про
цента.

Сравнительно трудное положение 
сложилось в сельском хозяйстве. 
Из-за неблагоприятных погодных ус
ловий собрано меньше запланирован
ного хлеба, технических и кормовых 
Культур, произведено мяса и молока.

Низкие темпы производства про
дукции животноводства объясняются 
не только недостатком кормов, но и 
невыполнением плана выходного по
головья скота, особенно крупного ро
гатого, ликвидацией свиноферм, со» 
кращением поголовья овец. Эти не
достатки труженики сельского хозяй
ства обязаны ликвидировать в этом 
году»

Колхозы и совхозы, как отмеча
лось на сессии, должны строго вы
полнять государственные планы по
ставок всех сельскохозяйственных 
продуктов и, чтобы не быть в посто
янной зависимости от стихии приро
ды, необходимо выполнять и планы 
выходного поголовья скота, посев
ных площадей, улучшать культуру 
земледелия и повышать продуктив
ность скота. Только тогда хозяйства 
с успехом смогут выполнять планы 
заказы государства.

Четыре года пятилетки были года
ми повышения материального благо
состояния трудящихся. За 1969 год 
доходы населения района возросли 
на 12 процентов, заработная плата 
рабочих и служащих — на 8,2 про
цента, колхозников — на 18, выпла
та пенсий — на 20 процентов,

О росте материального благососто
яния говорят и такие факты. По 
сравнению с 1968 годом населению 

района продано товаров на 2,8 мил
лиона рублей больше.

Большие задачи стоят перед тру
жениками района в новом году.

В 1970 году предприятия, подведом
ственные исполкому райсовета депу
татов трудящихся, должны увели
чить выпуск продукции. Объем быто
вых услуг возрастет до 782,9 тысячи 
рублей, товарооборот кооперирован
ных предприятий торговли составит 
38376 тысяч рублей.

КОЛХОЗЫ и совхозы района 
должны продать государству 90 
тысяч тонн зерна, 12,5 тысячи 

тонн семян масличных культур, 155 
тысяч тонн сахарной свеклы, 15 ты
сяч тонн овощей, 14 тысяч тонн мя
са, 33 тысячи тонн молока, 2145 тонн 
шерсти и много другой продукции, 
Для этого необходимо резко повы
сить урожайность зерновых и техни
ческих культур, продуктивность ско
та, качество продукции, добиться 
высокой ее товарности,

На сессии были отмечены недо
статки в работе не только промыш
ленных и сельскохозяйственных 
предприятий, но и строительных ор
ганизаций, медицинских и детских 
учреждений, системы народного об
разования. Многие депутаты, высту
пая на сессии, говорили о путях уст
ранения этих недостатков, о высо
ком трудовом подъеме в предъюби
лейные дни, 
ВЫСТУПАЯ на сессии, директор

Курсавского кирпичного завода 
С. П, Ковалевский сказал, что 

при строительстве завода, проектная 
мощность которого не превышала 2,5 
миллиона штук кирпича в год, были 
допущены серьезные технические 
просчеты, преобладал ручной труд.

Завод подвергся коренной рекой» 
струкции, установлены новые маши
ны и оборудование, изменен техноло
гический процесс на выжиге кирпи
ча, и ныне завод уже может выпу
скать до 5 миллионов штук кирпича 
в год. Однако и ныне многое обору
дование не соответствует требованию 
времени. Предприятие испытывает 
недостаток в транспорте, складыва
ются трудности в его ремонте. В ре
зультате, еще сохраняется довольно 
высокая себестоимость продукции, 
хотя она и ниже плановой.

За четыре года предприятие ока* 
залось в долгу перед государством. 
Недодано более 250 тысяч штук кир- 
пича. В нынешнем году рабочие да» 

ли слово завершить пятилетнюю 
программу и дать 250 тысяч кирпи
ча сверх плана.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ Казьминского
сельского Совета Р. В. Демидова 
критиковала работников райбыт- 

комбината за плохую работу, за то, 
что руководители редко бывают в 
мастерских, что складываются болы 
шие трудности с выполнением плана 
из-за отсутствия необходимых 
пользующихся широким спросом 
тканей, что из-за отсутствия топли
ва не выполняет плана гончарная 
мастерская, хотя спрос на ее продук
цию высок,

Выступающая упрекала руководи- 
телей райбольницы за то, что они 
сосредоточили у себя все средства на 
содержание больницы, и порой их 
не используют, в то же время сель
ские больницы ощущают в них 
большой недостаток.

О ТРУДНОСТЯХ, сложившихся с 
выполнением производственно
го плана, удорожанием выпу

скаемой продукции, говорил дирек
тор Ивановского пенькозавода М. К. 
Гнесь. В частности, он отметил, что 
руководители Краснодарского треста 
относятся к Ивановскому пенькоза
воду, как к пасынку. За прошедший 
год несколько раз изменяли произ
водственный план, который из года 
в год увеличивается, в то же время 
площади под коноплей уменьшаются, 
а в связи с неурожаем в прошлом 
году приходится завозить сырье за 
300—400 километров из Краснодарско
го края и Осетии.

Выступающий обратился к депута
там, чтобы они обратили серьезное 
внимание на предприятие, оказали 
ему помощь.

О НЕДОСТАТКАХ в руководстве и 
использовании работников сель
ских Советов говорил председа

тель Кочубеевского сельского Совета 
Ю. П. Алимов. Об успешном выпол
нении плана товарооборота за прош
лый год и планах работников тор
говли на нынешний рассказал в сво
ем выступлении председатель рай
потребсоюза В. И. Герда.

Свое выступление директор рай- 
быткомбината В. А. Гавенко посвя
тил трудностям, с которыми сталки
вается коллектив предприятия в сво
ей работе.

Приняв соответствующее обсуждае
мому вопросу постановление, сессия 
закончила свою работу.

ВАЖНЫЙ ВОПРОС
Недавно состоялось заседание исполкома Кочу

беевского сельского Совета. На него были пригла
шены руководители предприятий и организаций 
районного центра. Рассмотрен вопрос о мобилиза
ции денежных средств. С докладом выступил пред
седатель исполкохма Ю. П. Алимов.

Члены исполкома и приглашенные познакоми
лись с информацией о переписи населения.

И. КИСИ Л ЕВ.
зам. председателя исполкома Кочубеевского 
сельского Совета

С каждым годом повышается 
материальное благосостояние со
ветского народа. Рост заработной 
платы ставит перед нами, работ
никами торговли, очень важную 
задачу — удовлетворить все за
просы покупателей.

Для того, чтобы их удовлетво
рять, прежде всего их надо знать. 
С этой целью у нас во всех мага
зинах заведены специальные тетра
ди учета запросов покупателей. 
Мы их регулярно просматриваем 
и стараемся завозить необходи
мые товары.

Так, в начале прошлого года 
многие жители хотели приобрести 
стиральные машины. Наш коллек
тив поставил перед собой цель — 
выполнить все заявки. И с этим 
делом справились. Завезли 287 
машин и все их реализовали. 
Сейчас они имеются в свободной 
продаже.

Хороший контакт работников 
торговли с покупателями помогает 
нашему коллективу успешно 
справляться с поставленными за
дачами. План четвертого года пя
тилетки по товарообороту перевы
полнен. Населению продано това
ров на 301 тысячу рублей больше, 
чем в 1968 году.

О возросшей покупательной 
способности населения говорит и 
тот факт, что теперь большим 

спросом пользуются швейные из
делия, мебель. Их продано на 411 
тысяч рублей вместо 387 тысяч 
рублей ранее намечавшихся. Мы 
до сих пор не можем удовлетворить 
запросов на холодильники, тяже
лые мотоциклы, автомашины и 
ряд других товаров.

Особое внимание уделяем удов
летворению запросов населения 

на продовольственные товары. В 
этом мы надеемся не только на 
торговую базу крайпотребсоюза, 
а изыскиваем дополнительные ре
цервы. Установлены хорошие свя
зи с торговыми работниками горо
дов Кавминвод. Они помогают 
нам, отпускают, например, кол
басные изделия.

Наше население никогда не ис
пытывает нужды в мясных про
дуктах. Зайдите в любой продоволь
ственный магазин, и вы сможете 
преобрести колбасные изделия 3—4 
сортов, свежее мясо, полуфабри
каты.

Большим резервом у нас служит 
заготовка мяса у населения. Его 
закуплено в прошлом году «825,9 
центнера и 891 килограмм — 
птичьего. Из этого количества 
169,4 центнера реализовано в об
щественном питании и 656.5 — 
через магазины.

Покупатели сейчас предъявляют 
большие требования, что вполне 
справедливо. Поэтому мы органи
зовали при наших столовых и 
кафе производство домашней кол
басы, фарша, котлет. И эти про
дукты никогда не залеживаются 
на полках.
Нельзя сказать, что мы используем 
все резервы. Вступая в юбилейный 
год, наш коллектив решил еще 
лучше удовлетворять запросы по
купателей. И кое-что уже делаем. 
На отходах кафе, например, мы 

организовали откорм свиней. Сей
час их у нас 9 голов, Думае 
иметь 2—3 свиноматки и тогд 
получим достаточное количество 
молодняка.

Наметили и еще одно мероприя
тие. Планируем создать собствен
ную ферму уток на 2—3 тысячи 
голов. Корма имеются. После пе
реработки 46 тонн, вакупленной 
у населения пшеницы, у нас ос
талось много отрубей.

Успех любого дела решают лю
ди. Правление постоянно заботит
ся о кадрах, и сейчас мы обеспе
чены ими. Все работники мест
ные, 65 процентов из них имеют 
специальную подготовку. Любовью 
и уважением пользуются П. Чер
нова, Е. Руденко, П Красникова и 
многие другие.

Правление также заботится о 
том, чтобы все работники повы
шали свое профессиональное ма
стерство и общеобразовательный 
уровень. Регулярно проводятся 
занятия, шесть человек учатся в 
вузах и техникумах. Будем на
правлять молодежь в специаль
ные учебные заведения.

Коммунисты сельпо многое де
лают для организации социали
стического соревнования, исполь
зуя моральные и материальные 
стимулы. Опыт передовиков ши
роко пропагандируется, их отме
чаем почетными грамотами, пере
ходящими красными вымпелами. 
За год в виде премии выдано 4700 
рублей. Среднемесячный зарабо
ток каждого составил 109 рублей 
при окладе 65—75 рублей.

Встав на ленинскую трудовую 
вахту, наш коллектив обязался 
сделать все для того, чтобы еще 
лучше удовлетворять запросы 
покупателей.

И. СТЕПАНЕНКО» 
председатель Курсавского сельпо.

Преподаватель истории в Султанской средней 
школе О. М. Подольская (на снимке) активно 
участвует в пропагандистской работе. Слуша
телей комсомольского кружка она знакомит с 
Тезисами ЦК КПСС «К 100-летию со дня рож
дения Владимира Ильича Ленина» и биографией 
вождя.

Фото П. Брязгуна.



В настоящее время 
поля и фермы колхоза 
имени Балахонова об
служивают 106 трак
торов различных ма
рок, в распоряжении 
сельских тружеников 
много сложных машин 
и агрегатов,

В хозяйстве боль
шое внимание уде
ляется механизации 
ферм, В обиход труже
ников молочнотовар
ных ферм прочно во
шли доильные аппара
ты, автопоилки, меха
нические раздатчики 
кормов, транспортеры 
по удалению навоза. 
Механизируются откор
мочный пункт крупно
го рогатого скота, пти
цеводческая ферма и 
другие производствен
ные участки.

В минувшем году на 
каждой молочнотовар
ной ферме оборудова
ны цеха по комплекс
ному кормоприготов- 
лению. Все возрастаю
щий уровень механиза
ции сельскохозяйствен
ного производства тре
бует постоянного по
полнения кадров, по
вышения их теоретиче
ской и практической 
подготовки.

Анализ использова
ния тракторного парка 
за минувший год убеж
дает нас в том, что 
там, где техника нахо

дится в умелых руках, 
там и высокая выра
ботка, лучшее качест
во выполнения работ, 
большая экономия го
рючего и средств, от
пускаемых на ремонт.

Эффективно исполь
зуется тракторный 
парк в третьей бригад 
де. Многие механиза
торы успешно справи
лись со своими предъ
юбилейными обяза
тельствами.

И все же хозяйство 
нуждается в квалифи
цированных кадрах. В 
прошлом году на че
тырехмесячных курсах 
мы подготовили более 
20 трактористов. Все 
они трудятся на раз
личных участках про
изводства. Должен ска
зать, что подготовка 
механизаторских кад
ров, повышение их 
квалификации постоян
но находится в центре 
внимания правления и 
парткома колхоза.

Мы держим тесную 
связь со средней шко
лой, из стен которой 
ежегодно выходят юно
ши и девушки с хоро
шей подготовкой. Они- 
то и стали основным 
резервом для подго
товки трактористов.

Курсы в колхозе на

ГОТОВИТСЯ НОВОЕ
ПОПОЛНЕНИЕ

на апрель хватило. Особенно сен
ца. Кто ее знает, какая весна бу
дет? Без корма с ягнятами пропа- 
дешь.

В каждой чабанской бригаде 
имеются неплохие домики. Пора
жают в них чистота, уют. Зоотех
ники составили рационы кормле
ния овец на первый и второй пе
риод суягности. Имеются книги 
посетителей, в которых руководи
тели и специалисты, посетившие 
бригаду, делают отметки. Хорошая 
всесторонняя форма контроля.

У старшего чабана Николая 
Леонтьевича Белецкого скирды 
сена и соломы, силосные траншеи 
огорожены щитами. Такие же ак-

чали работать 10 де
кабря минувшего года 
при центральных ре
монтных мастерских. 
На них записалось 15 
юношей и девушек. Из 
числа более подготов
ленных -специалистов 
подобрали преподава
телей. Курс «Тракто
ры» ведет мастер-на
ладчик Игорь Иваню- 
та. За основу взято 
изучение тракторов ма
рок ДТ-75 и «Бела
русь», так как эти ма
шины распространены 
в хозяйстве.

«Сельхозм а ш и н ы» 
поручено вести заве
дующему мастерскими 
Георгию Кремаренко, 
«Правила эксплуата
ции машинно - трак- 
ного парка» — глав
ному инженеру Анато
лию Рындину, «Осно
вы агрономии» — аг
роному-семеноводу Ми
хаилу Белоусову.

Для глубокого ус
воения учебной про
граммы у нас созданы 
все условия, Оборудо
ван технический каби
нет, в изобилии нагляд
ных пособий, курсан
ты полностью обеспе
чены учебниками. Не 
ущемлены и матери
ально. Каждому еже
месячно выплачивает
ся, в зависимости от 
поведения и успевае
мости, от 30 ДО' 45 
рублей стипендии.

У молодежи большая 
тяга к знаниям. Об 
этом свидетельствуют 
отличные и хорошие 
оценки, которых ста
новится все больше в 
журнале успеваемости.

Глубокие знания по 
пройденным темам по
казывают Николай Ря- 
бушенко, Василий Бу
ланов, Шамгирей 
Джанджигитов и другие. 
Особенно хочется ска
зать о девушках — вы
пускнице средней шко
лы Марии Манько и 
заочнице сельскохо
зяйственного технику
ма Алле Сопченко. Де
вушки глубоко вни
кают в секреты слож
ной механики, служат 
примером для всех.

Зима — пора напря
женной учебы, и мы 
стараемся с наиболь
шей отдачей использо
вать это время с тем 
расчетом, чтобы встре
тить посевную юбилей
ного года во всеору
жии.

В. ДУБРОВСКИЙ, 
инженер-контролер, 

зав. курсами.
На снимке: препода

ватель курсов В. Бу
лавинов (второй спра
ва) среди курсантов.

Фото П. Брязгуна.

ПЕРЕД 
ЧАБАНСКОЙ

СТРАДОЙ
куратные «вешки» в скирдах, ог
раничивающие расход корма.

С августа Белецкий принял ота
ру. И за это время у него не было 
ни одного случая падежа. С лета 
чабаны еще ни разу не загоняли 
в баз животных, хотя он и есть. 
Недалеко от кошары, на склоне 
горы, расставили ясли и кормуш
ки. Здесь овец кормят, тут же они 
и ночуют.

— Ночью, правда, приходится 
спать урывками, — говорит чабан, 
— Бегаешь, смотришь через час 
отару, но зато животные на воле, 
не давят друг друга, а, значит, 
меньше и абортов будет, больше 
ягнят получим.

Главный зоотехник говорит, что 
неплохо бы опыт Белецкого рас
пространить на все чабанские 
бригады. Тогда результаты по при
плоду и по настригу были бы 
лучше.

До первого приплода еще дале
ко, но на зимовьях идет серьез
ная подготовка. Старший чабан 
Дмитрий Леонтьевич Мирошни
ченко уже установил сорок кучек, 
разбил базки, готовит инвентарь.

— Осталось только побелить в 
тепляке, а так уже все готово, — 
с удовольствием расказывает он.

И в этой отаре, как и во многих, 
нет падежа животных.

Три месяца бригада получает 
премиальные за полное сохране
ние животных.

Бригада Мирошниченко взяла 
обязательства получить по 110 яг
нят от ста маток и настричь по 
6,7 килограмма шерсти с овцы.

Спрашиваем: «Есть ли уверен
ность в том, что обязательства бу

ПЕРВАЯ 
ПАРТИЯ 
ЦЫПЛЯТ

На Кочубеевской ин» 
кубаторно - птицевод» 
ческой станции насту
пил ответственный мо
мент — вылупились 
первые сотни цыплят, 
началась их реализа
ция хозяйствам. 28 ян
варя цыплят мясной 
породы приняли пти
цеводы колхоза имени 
Валахонова. 30 января

дут выполнены?».
— А как же. Овцематки хоро

шие. Много будет двойневых яг
нят. И с кормами неплохо. Вон 
и сено, как лук, и солома есть, 
силос, концентраты не переводятся.

Большую часть соломы совхоз 
закупил или в Оренбургской об
ласти, или в разных районах 
Ставрополья и Краснодарского 
края. Да и сейчас продолжают 
прессовать ее.

— Вот окот начнется,—жалуется 
зоотехник, — подстилка нужна, а 
где ее взять-то? По этой соломе 
идешь и ноги горят. Уж больно 
дорого обошлась она хозяйству.

В совхозе делают все возмож
ное, чтобы сохранить овец, полу
чить в этом году больше шерсти 
и молодняка. Каждой бригаде до
ведены планы, приняты обяза
тельства, разрабатываются хозрас
четные задания. И несмотря на 
это, есть и трудности.

Две отары валухов остались 
после бури без кровли. Сейчас 
отары выгнали в лес, там есть 
еще старая трава. Сделали баз,

— Как-нибудь прозимуем, — 
говорит зоотехник. — Да и зима-, 
то, как весна, теплая,

Но были и жалобы, Некоторые 
овцеводы упрекали руководителей 
в том, что за сверхплановую про
дукцию прошлого года еще не 
выдали премиальные,

Павел Иванович Лейбиков, про
работавший в овцеводстве 32 года 
и долгие годы из них —старшим 
чабаном, говорил, что не уважа
ют в совхозе стариков. Перед 
уходом на пенсию обещали отме
тить эту знаменательную дату, да 
забыли.

— Пенсия хорошая. Можно бы 
отдохнуть, а вот в совхозе не 
хватает чабанов. Приходится ра
ботать, — говорит он.

Обида чабана обоснована. Не 
заметили в жизни знатного овце
вода такой даты, обидели.

Беспокоит и еще один вопрос. 
В совхозе крупная комсомольская 
организация, а ни один комсомо
лец не работает чабаном. Старики 
не без тревоги спрашивают: «Ко
му передадим свое дело? Кто его 
возьмет в свои руки?».

Нужно бы молодых учить, а 
они отары третьей дорогой обхо
дят, а комсомольскую организацию 
мало это тревожит. Молодежь 
больше в конторах пристроилась, 
у складов, учет ведет.

Видимо, партийной организации 
следует серьезно призадуматься 
над этим. Овцеводство — основ
ная отрасль в совхозе. И ее в свои 
руки должны взять молодые. Без 
этого ее обойтись.

В. НАЗАРЕНКО, 
председатель районного комите
та народного контроля.

Б. ПУГАЧЕВ,
наш корр,

они получили новую 
партию пополнения.

Более трудным ста
нет для нас февраль, 
так как инкубаторы 
будут работать на пол
ную мощность.

Нам предстоит обес
печить хозяйства не 
только цыплятами, но 
и утятами. В этой 
связи хотелось бы об-

ратить внимание руко
водителей и специали
стов на необходимость 
немедленной организа
ции заготовки утиных 
яиц в индивидуальном 
секторе. Большую по
мощь в этом призва
ны оказать и сельские 
Советы.

М. КОТЛЯРОВ, 
директор НПО.

Яалгечгелпьг высокие рубежи
Славно потрудились в четвертом 

году пятилетки автотранспортники 
колхоза имени Балахонова. Они пе
ревезли 104105 тонн грузов, или на 2 
тысячи тонн больше задания. Сэко
номлено 29879 литров горючего.

Лучших успехов в социалистиче
ском соревновани добился шофер 
И. Вергасов. За прошлый год он пе-

ревез 2015 тонн грузов, что намного 
больше плана, сэкономив при этом 
1050 литров горючего.

Вступая в юбилейный год, коллек
тив гаража взял повышенные обяза 
тельства. Решено перевезти 45100 
тонн грузов сверх задания и сэконо
мить 25 тысяч литров горюче

Н. ИВАНОВ.

здания появится вы-

Для маленьких новоселов
Матери - труженицы 
могут быть спокойны 
за своих детей. Для 
них будут созданы все 
условия для игр, отды
ха и развития.

Проверяем ход зимовки скота

ИВАН Максимович Скребцов, 
главный зоотехник совхоза 
«Родина». — старожил моло

дого хозяйства. По словам овце
водов, за два прошедших года он 
перебрал в хозяйстве каждую ов
цу своими собственными руками, 
осмотрел, дал ей характеристику. 
И в том, что надзорненцы в прош
лом году добились неплохих пока
зателей, есть доля труда и Ивана 
Максимовича.

...Далеко разбросаны по балкам 
и взгорьям, у сероватой линии 
канала, чабанские зимовья, За 
день и не объедешь.

Но Иван Максимович не без 
удовольствия вызвался показать 
хозяйство. Чувствуется, что ему 
приятны эти поездки к чабанам, 
где он частый гость, и что зимов
ка его не особенно тревожит, хо
тя хотелось бы много лучшего.

Зоотехник рассказывает, что не
давно провели совещание с овце
водами, договорились о том, что в 
начале февраля проведут взаимо
проверки бригад по готовности к 
весенней расплодной кампании, 
что в проверке активное участие 
принимают народные контролеры.

Нас удивило отношение людей 
к делу, стремление хорошо прове
сти зимовку, а главное — бодрое 
настроение. В хозяйстве чувству
ется острый недостаток в опыт
ных чабанах. Из 123 человек, за
нятых в овцеводстве, более 20 
пенсионеров. Это люди с богатым 
опытом, но которым уже пора бы 
и отдохнуть, но они помогают род
ному совхозу. В чабанской брига
де Алексея Дмитриевича Пискова 
трудятся двое пенсионеров: 68- 
летний Иван Андреевич Ходунов 
и пенсионер первого года — Фе
дор Матвеевич Губарев. Давно они 
работают вместе, привыкли друг 
к другу, получают хорошую пен
сию, можно бы и отдохнуть, а вот 
в совхозе получается неуправка, 
так и работают втроем.

Интересные данные их пятилет
ки. В 1966 году они вырастили к 
отбивке по 117 ягнят от ста овце
маток, в следующем году — по 123, 
в позапрошлом — по 111 ив 
прошлом году — по 105.

Сверх плана бригада дала почти 
отару ягнят -— более 500 голов и 
много шерсти. В нынешнем го
ду, несмотря на то, что овцематки 
старые (по десять лет), но выгля
дят хорошо, и овцеводы думают 
получить неплохой приплод.

Во всех чабанских зимовьях, 
как мы убедились, имеется в до
статке кормов, но все же чабаны 
расходуют их бережно. Еще с осе
ни они были подвезены к зи
мовью. В скирдах — колья с над
писями: январь, февраль, март, 
апрель.

— Стараемся уложиться в нор
му, — говорят чабаны. — А там 
нужно подумать о том, чтобы и

На центральной 
усадьбе ст. Воровско- 
лесской выросло еще 
одно красивое здание. 
Его построили мастера 
Курсавского СМУ 
«Межколхо з с т р о я». 
Скоро на фронтоне

веска «Детские ясли». 
В марте состоится но
воселье. В просторных 
и светлых палатах 
разместятся 70 ма
леньких граждан.

Сейчас комплектует
ся штат воспитателей.


